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【授業・部活動、今こそ頑張りどころ】
中間テストが終わり、今日から６月に入りましたが、この度の感染症で一番恐れていた児童生徒に対

する感染、学校での感染が起こっている地域が出始めました。一学期の内に一度でも参観日を設けたい
「せめて部活動参観日だけでも！」と考えていた矢先、また一段と厳しい状況となってきました。

最近では、暑さもあって教室内での授業中にマスクをしない生徒も出かけていたため、保健体育委員
長さんが給食時の放送で呼びかけをしてくれたところです。委員の日々の点検活動や声かけの取り組み
を進めているところで、手洗い等の感染防止対策の徹底がより重要となってきました。

ところで、前回のこの学校だより（５月２７日版）では、学習に対して『自分でわかる工夫・できる
努力を続けることが湯梨浜中学校の当たり前』ということを掲載しました。今日辺りからテストも返さ
れてくると思いますが、その結果はいかに？。点数だけに一喜一憂するのではなく、こうした時期だか
らこそ間違いや弱点の克服にも時間をかけて取り組みましょう。

また、「先生方も授業研究を進めておられる」ということも載せまし
た。早速に先日、生徒の皆さんが下校した後、校内の先生方で授業研究
会を行い「めざす授業の姿」として、「みんなで力を出し合って、仲間
の学びに＋α！自分の学びに＋α！つなげよう、深めよう、みんなの思
考！」と題して、みんなの力でみんなが分かる授業の工夫について研究
を深めました。授業にしても、部活動にしても行事や主立った取り組み
のない今が一番落ち着いて取り組める時期です。そうした中、先生方が
研究会で席を外されていても、自分たちだけでしっかりと自習ができて
いた２年生の姿は「当たり前」だけどすばらしいことでした。１年生の
中にも集中している生徒の姿は見られましたが、この日だけは残念なが
ら３年生にそうした雰囲気は感じられませんでした。

部活動でも授業でも自分たちだけの時の姿こそ「真の姿」、先生
や監督がおられない時こそ、その真価が問われます。部活動の締めくくりや入試等の進路に向けて、
後輩たちに心から尊敬される３年生の「ひたむきに努力する姿」を期待しています。

【第１回学校運営協議会開催】
５月２７日（水）に、第１回学校運営協議会が行われました。

○学校運営協議会委員：倉長孝男さん、青木栄治さん、千石祐正さん、足羽利幸さん、小林研志さん
新勝彦さん、河本定幸さん、朝倉仁実さん、他教職員５名

○役員選出（会長）倉長孝男さん、（副会長）新勝彦さん、（地域学校共同活動推進員）青木栄治さん
○年間計画の説明・学校経営方針 → 承認 ・重点課題（協同学習による学力向上・進路保障、温か

な人間関係づくり、保護者・専門機関等との連携に基づく長期欠席の予防、統合前より長期欠席減・
新たな分掌・SCや SSWとの連携）想い（笑顔と笑い声、礼節と人の輪）

○学校評価計画の説明 → 承認 ・4 項目（・学習に主体的に取り組む生徒の育成・温かな人間関係づく
り・長期欠席を生まない努力・信頼関係の強化）

○意見交換
①運動会の内容について→ 開始を８：３０頃とし、種目を精選して

行う。短距離走、長距離走を選択制、組み体操なし、昼食なしで片
付けをして、１２：００には終了する方向で検討中。

②家庭学習について、中学校の内容について → テスト前などは、
家庭学習２週間で２千分以上を目標としている。毎日何かの教科で、
宿題を出すようにしている。予習にも力を入れて家庭学習を日々の
授業に繋げている。テスト等のない平常日は、基本的に１年生は１
時間、２年生は２時間、３年生は３時間が目安と言われており、予
習・復習、入試問題等に取り組んでいる。

③吹奏楽の大会がないため、発表の場がなくなっている。２月の町文
化祭、卒業記念公演、燕超園での演奏等などで発表の場を設けたい
と考えてはいるが、楽器や合唱の飛沫対策が非常に困難である。→ ネット配信や地方ＴＶ局に協
力していただき演奏をテレビで放映するという方法もあり、今後検討していく。

④伝統芸能の継承について → 湯梨浜町の財産である伝統芸能を継承していく方針である。東郷、
羽合、泊それぞれの伝統芸能を、２学期から１年生全員「総合的な学習の時間」で取り組む。発表
の場がつくれなくても、今後の基盤づくりのために進める。

◎とても挨拶がよくなってきた → 朝の挨拶運動等の時に「中学生の挨拶がとてもよくて嬉しい」
という大変ありがたいお話がありました。特に橋津地域周辺の声は好評でした。部活動での３年生
の挨拶の良さもとても好評で、「素早く気づき・大きな声」でできているとのことです。中学校の
統合以降、「地域での挨拶がとてもよくなった」との声が多く、大変喜んでいるところです。

《連絡》 ・町学校給食センターより、給食のパンについて昨年度より臨時休校に迅速に対
応できるように、木曜日のパンを米飯に変更していますが、「今後も新型コロナウイルスへの対応のた
めに木曜日の米飯給食を継続する」とのことでした。


